

FDP Offenbach

FDP BEGRÜSST ERKLÄRUNG DES OB ZUM MASTERPLAN – GEMEINSAMER BESCHLUSS ANGEREGT

10.08.2012

Die Offenbacher FDP-Fraktion hat die Erklärung von Oberbürgermeister Horst Schneider begrüßt, einen Masterplan gemeinsam mit der IHK zu forcieren. „Wir gehen jetzt davon aus, dass wir für die kommende Stadtverordnetensitzung einen fraktionsübergreifenden Beschluss erreichen können“, so FDP-Fraktionschef Oliver Stirböck. Die FDP werde nicht an dem Wortlaut ihrer aktuellen Parlamentsinitiative festhalten. Ziel sei ein gemeinsamer Beschluss des Stadtparlaments. Im Sommer 2011 hatte die Koalition noch einen entsprechenden FDP-Antrag abgelehnt. Der Magistrat hatte sich aber bereits im November offen für das Ansinnen gezeigt, das Union und FDP seit vielen Jahren verfolgen.